

Mufarech denuncia a Ugaz de "infiltrar" gente en comisión investigadora

El congresista oficialista Jorge Mufarech denunció que el ex procurador José Ugaz Sánchez Moreno habría "infiltrado" gente en todos los poderes del Estado, incluso en la megacomisión parlamentaria que continuaría las investigaciones sobre la red de corrupción fujimorista.

Tras señalar que tiene entendido que personas del entorno del ex procurador trabajaron en esta comisión parlamentaria, el parlamentario oficialista dijo que de confirmarse este hecho sería muy grave.

"Si logramos confirmar estas noticias estaríamos desbaratando la red de Fujimori; Fujimori está afuera, Montesinos está preso y no habla y hemos obtenido información que nos permite llegar a confirmar que Ugaz está involucrado; si no es responsable de nada que responda y no asuma la misma posición que Montesinos; la dupla Montesinos-Ugaz ha asumido una actitud interesante", puntualizó.

Además Mufarech afirmó que tiene conocimiento de que el periodista Guido Lombardi, quien también forma parte de Proética, trató con el ex presidente de la República, Alberto Fujimori. Por ello exigió al hombre de prensa que le diga si alguna vez fue al SIN o si recibió dinero".

El legislador de Perú Posible descartó que sus acusaciones contra el ex procurador respondan a una intención del Gobierno por frenar las investigaciones que Proética realiza sobre supuestos casos de corrupción que se habrían producido en los últimos meses.

"Yo no permitiría que me llamen ni el presidente de la República ni el presidente del Congreso para decirme que sobre el caso Ugaz se debe direccionar



Jorge Mufarech

de tal o cual forma, porque le estaríamos haciendo un daño gravísimo al país".

Mufarech sostuvo que Ugaz es investigado por el Congreso desde que el hoy ministro de Justicia Fausto Alvarado presidió una comisión investigadora. Recordó que en las conclusiones de dicha investigación se recomienda denunciar al ex procurador por omisión de denuncia ya que no denunció ni a Fujimori ni a Montesinos.

También indicó que existe un grupo de ONGs, cuyos integrantes han sido calificados de "rosados" y se promocionan, según dijo, como grandes luchadores de la sociedad y viven como franceses millonarios, que no permiten trabajar al Gobierno y sólo buscan conformar un equipo para las elecciones del 2006.

"Si usted lee los estatutos de Proética

se dará cuenta de que es una plataforma política y lo demuestra la gente que fue a reiterarle su confianza en la conferencia de prensa que hizo la semana pasada".

Por su parte el presidente de Proética sostuvo que Mufarech tiene una "obsesión" hacia su persona, habiendo asumido la política de miente, miente que algo queda con lo cual pretende deslegitimar no solo a él sino a todo el sistema anticorrupción y ahora también a la Megacomisión.

Ante las acusaciones de Mufarech, nuevamente Ugaz negó que cuando ejerció el cargo de procurador ad hoc para el caso Montesinos tuviera que ver con el allanamiento al departamento que habita la ex esposa e hijas de Vladimiro Montesinos.

Además indicó que la Procuraduría sólo tenía facultades para denunciar los delitos por Montesinos y no los cometidos contra Montesinos lo cual correspondía a la procuraduría del Poder Judicial.

Ugaz añadió que Mufarech "alucina" al decir que había 90 maletas y para ello ha pretendido presionar a un edecán para que diga que había 60 ó 90 maletas, "él viene repitiendo como un loro que yo me he llevado maletas y que las he escondido".

Para el ex procurador ha quedado claro que la razón del encono de Mufarech contra él se debe a que lo considera culpable por no haber podido presidir la Megacomisión.

"Cómo iba a presidir la Megacomisión un hombre que tiene un audio siendo ministro de Trabajo de Fujimori tratando de arreglar indebidamente con uno de los Crousillat", recalcó.